

El cumpleaños de Marcos

Cuento Original: Ángel Sebastian Volquez, 9 años.

Había una vez un niño llamado Marcos que estaba muy emocionado porque ya casi era su cumpleaños número once. Ya estábamos a dos días de su cumpleaños y Marcos subió rápidamente su habitación Y tomó su libreta de anotaciones y comenzó a escribir lo que más quería de regalo de cumpleaños ¿saben que era? ¡¡¡Sí!!! Muchos globos coloridos; Pero ¡qué raro! no es que los niños siempre eligen carros a control remoto, legos, tabletas y demás. Marcos desde pequeño le encantaban los Globos coloridos ¿y saben cómo Marcos le llamaba de pequeño? Bolas de colores.

Marcos cerró su libreta y se durmió. Ya solo falta un día para su cumpleaños y Marcos lleva un año contando los días desde su última fiesta. Marcos se quedó en su habitación porque estaban trabajando en los preparativos de su día anhelado ya era de noche y Marco se durmió. Al llegar el amanecer Marcos se levantó y cuando abrió la puerta, sorpresa, en una mezcla de emociones entre sorprendido y triste preguntó: ¿y los globos? no había ni un globo y eso sí es raro, su papá y su mamá no sabían que él quería globos, pero luego su hermano mayor le llevó un gran regalo y ¿saben que era? Sus soñados globos de diversos colores: rojo, azul, amarillo , verde , rosa, plateados, blancos...

Su adorado hermano Daniel que tanto lo conoce le llevó globos, muchos globos coloridos. Ya trajeron el pastel y ahora van a poner las velas para que Marcos pida su deseo. Cantaron cumpleaños feliz y Marcos pedirá su deseo en: un, dos, tres y Marcos cerró los ojos y luego dijo: deseo que mi familia se mantenga en salud y armonía, que mi amor por los globos nunca termine!! se apagaron las velas y empezaron a guardar las decoraciones de la fiesta. Marcos conservó todos los globos y se puso muy feliz porque eso lo inspiraba y lo ayudaba en la concentración para realizar sus tareas.

Días después, Marcos se animó a hacer un experimento con su hermano. El experimento es con un dibujo inspirado en globos, consiste en recortar el dibujo sin que quede nada de blanco, después pegarlo en un pedazo de cartulina y decorarlo creativamente. Marcos y su hermano Daniel terminaron de su manualidad para jugar luego. El juego se trata de pasarla del uno al otro y no dejarlo caer.

Pasó mucho, mucho tiempo jugando y su hermano Daniel quiso decirle algo. Daniel, le dijo: Marcos, juegas muy bien, lanzas el globo hacia arriba y lo mantienes mucho tiempo en el aire. Gracias, hermano, dijo alegre Marcos, Daniel, el hermano mayor, dijo, Marcos, ya oscureció, vamos a la cama. Marcos le contestó que estaba de acuerdo. Daniel y Marcos se acostaron en su cama, cenaron y se durmieron. La mañana siguiente, Marcos y Daniel despertaron felices porque su madre les dijo que les iba a dar una buena noticia. Marcos y Daniel entraron a la habitación de su mamá. Cuando entraron, le preguntaron, mamá, ¿cuál es la buena noticia? Su mamá les dijo que la buena noticia es que estaba embarazada. Marcos y Daniel sorprendidos. Marcos, ¿tendremos un hermanito o

hermanita? La mamá al instante sacó el papelito de resultado del sexo y les enseñó y dijeron muy felices ¡es hembra! Daniel y Marcos

Abrazaron a su mamá felices y Marcos prometió que su primer regalo sería globos. Y colorín Colorado Este Cuento se ha acabado.

Fin

Ángel Volquez
cuento original

